

《单词百科:staffing是什么意思?staffing怎么发音?staffing的解释和用法》

英语单词staffing是什么意思?staffing怎么读?staffing怎么发音?简答网为您整理了staffing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



staffing怎么读

staffing的读音:[st f ɪ ŋ]

staffing的意思

- 1、n.安置职工;人员配备;
- 2、v.staff为...配置(的现在分词);

staffing的相关词组

- 1、chief of staff (陆海空军的)参谋长,(陆空军)司令;
- 2、fixed term staff 固定期合同工;

- 3、general staff 总参谋部;
- 4、in-service staff [医]在职人员;
- 5、members of the administrative and technical staff 行政人员和技术人员
- 6、medical staff 医务人员;
- 7、staff turnover 员工交替 ; 员工流动率;
- 8、staff room 教研室;
- 9、staff only 本处职工专用;
- 10、staff nurse (比护士长低一级的) 医院护士;
- 11、staff morale 员工士气
- 12、staff member 职员;
- 13、staff cost 人事费用 , 职员费用;
- 14、skeleton staff 骨骼工作人员
- 15、welfare staff 福利工作人员;
- 16、technical staff 技术职工;
- 17、advertising staff 广告工作人员;
- 18、teaching staff 教育工作者 (总称) ;

staffing的近义词

- 1、conscription n.征兵;征用;
- 2、employment n.工作;雇用;利用;
- 3、enlistment n.应征入伍 , 获得 , 取得;
- 4、enrollment n.登记;注册;入会;
- 5、enrolment n.登记;注册;注册;入会;

staffing的双语例句

1、 You must educate your management into several staffing issues.

你必须让管理者注意下面几个问题.

2、 Within the staffing area itself, appraisal, inventorying, selection, and development are closely related.

在任用的范围内, 评价、 储备、 选择以及培养等过程都息息相关.

3、 Staffing levels in prisons are too low.

监狱管理人员数量太少。

4、 Company growth, staffing levels, return on investment, turnover, and pre-tax profit.

公司增长、 员工水平、 投资回报率、 营业额以及税前利润.

5、 Of course you are understaffed and we are staffing you up.

当然,你们的人手不够,我们会给你们补充人员.

6、 Adequate daily staffing and appropriate working schedules to minimize payroll costs.

控制每天的员工人数与工作日程的匹配来节约工资.

7、 Why is the function of staffing so seldom approached logically?

为什么任用功能如此难于作到合理?

8、 The adjustment in staffing after dissolution or merger of the institution.

(三)撤销或者合并机构后编制的调整.

9、 What differences do you see in the problem of staffing for managers and nonmanagers?

在任用管理者和非管理者的问题上,你认为有何不同?

10、 Overall, the staffing pattern in this department is not satisfactory.

总的来说, 这个部门的任用情况不能使人满意.

11、Objective To improve the standardized management unit information and optimize nurse staffing.

目的加强病区信息规范化管理,优化护理人力资源.

12、Responsible for the entire operation, staffing and equipment of the Front Office.

负责前厅的日常运行工作, 员工配置及设备保养.

13、Staffing levels are in excess of current requirements, so must be reduced.

人员的配置超过目前需求, 所以必须精简人事.

14、Performs daily checks on staffing level, quality control, maintenance.

每天对人员配备情况、 质量控制和维护执行检查.

15、The problem goes far beyond inadequate staffing.

问题远非人手不足那么简单。

以上是简答网为您整理的staffing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于staffing的用法、staffing的释义、staffing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/staffing>